

## Artemiseños, entre los condecorados

Última actualización: Martes, 22 Marzo 2022 13:57

Visto: 263

---

En acto solemne efectuado en el Mausoleo a los Mártires de Artemisa, 10 entidades del occidente cubano recibieron la Bandera de Honor que otorga la Unión de Jóvenes Comunistas (UJC).

El estandarte es la más alta distinción que concede la organización juvenil a colectivos con resultados relevantes en su diario quehacer, tanto en el ámbito laboral como en la vida orgánica de la UJC.

Entre los homenajeados se encuentran los colectivos artemiseños de la Unidad Básica de Producción Cooperativa Felipe Herrera, la Unidad Científica Tecnológica de Base, la Contrainteligencia Interna, la Empresa de Servicios Técnicos Industriales y la Aduana de Mariel.

Otros congratulados fueron la Técnica Operativa de la Contrainteligencia de Pinar del Río, el Órgano de Tecnología y Sistemas de Isla de la Juventud, la Unidad Militar 3452 de Matanzas, el Órgano de Investigación Criminal de Mayabeque y el Centro de Estudios Avanzados de Cuba, de La Habana.

Aylin Álvarez García, miembro del Comité Central del Partido, del Consejo de Estado y Primera Secretaria del Comité Nacional de la UJC, presidió el acto que entregó, además, las medallas José Antonio Echeverría y Abel Santa María, dos de las Condecoraciones Estatales de la organización.

Pioneros, estudiantes sobresalientes, jóvenes de la producción y los servicios, dirigentes juveniles y trabajadores con más de 20 años de entrega, merecieron la Moneda Conmemorativa Sesenta Aniversario.

Lizara Corona Oliveros, segunda secretaria de la Unión de Jóvenes Comunistas dijo que, “después de 60 años de creada la organización, la juventud cubana se ratifica comprometida, consciente y dispuesta a defender los mejores valores éticos y morales.

“Nos sabemos presente y futuro de una obra que continúa”, recalcó.

Tomadi de artemisadiario